

ASOCIACIÓN URUGUAYO – JAPONESA DE COOPERACIÓN TÉCNICA



JICA ALUMNI URUGUAY

Montevideo, 9 de Diciembre de 2022

La Comisión Directiva y la Comisión Fiscal de la Asociación Uruguayo Japonesa de Cooperación Técnica (A.U.J.C.T.), les hace llegar a sus Socios un afectuoso saludo en el 40º Aniversario de nuestra Institución. Siendo importante el agradecer a nuestros Fundadores, quienes, con una visión técnica y proactiva, crearon y desarrollaron esta querida Asociación, como así también a quienes les precedieron, los que con su aporte la continuaron y potenciaron, llevando adelante el fortalecimiento de los lazos entre el Japón y Uruguay.

Luego de cuatro décadas de vida activa y habiendo atravesado momentos difíciles, como la pérdida de queridos Socios y de situaciones desfavorables para nuestro crecimiento, seguimos luchando para mantener el cumplimiento de los objetivos trazados año a año y a la vez evolucionar e incidir en aquellas acciones que contemplan la cooperación y el aporte, que de diferentes maneras se realiza a la Comunidad, por medio de nuestros Socios, Amigos afines al Japón y el Gobierno del Japón por medio de su Agencia de Cooperación, JICA.

Habiendo sobrellevado estos dos años y medio, en etapa de post pandemia nos encontramos abocados, paso a paso a encausar nuestras actividades presenciales y las de participación conjunta con las demás Instituciones y en especial las llevadas adelante por JICA-Uruguay.

Sabemos que contamos con el apoyo de nuestros Fundadores, de quienes les precedieron en las siguientes Directivas, como así también de los Socios en general, quienes son el combustible esencial para seguir avanzando Institucionalmente. Tenemos claro que contamos con Ustedes, lo que agradecemos y valoramos.

iiiiiiiSalud queridos Amigos, Feliz 40º Aniversario !!!!! y a seguir adelante en pro de nuevos logros y objetivos

Les saluda con la más alta estima

Crio. Mayor(R) Carlos NICOLA
Presidente